Psaumes de l'Archange Gabriel

227. Par le baptême essénien, retrouvez le langage de l'âme

- 1. Le baptême essénien est le chemin de l'homme qui renoue avec son âme.
- 2. Vivre avec son âme est essentiel, c'est la dignité même de l'homme, ce qui donne de la valeur à la vie et confère la grande protection.
- 3. Celui qui perd le lien avec son âme perd la Lumière dans sa vie et menace à chaque instant de sombrer dans les ténèbres.
- 4. Dans la Lumière, il y a la clarté et la bonté.
- 5. Dans les ténèbres, il y a l'égarement et l'errance.
- 6. L'âme ne fera pas de vous des êtres supérieurs dans le sens où l'entend le monde de l'homme, mais simplement des hommes vrais, simples, des éveillés qui entendent directement et comprennent le langage universel de l'intelligence supérieure.
- 7. C'est l'âme qui permet à l'homme de se reconnecter au langage universel, qui rétablit la simplicité de l'intelligence d'un monde vrai, juste, naturel, évident.
- 8. L'âme apporte un art de vie, elle révèle les priorités, permet de séparer l'essentiel du superflu, du compliqué, de ce qui apporte le trouble, la confusion. Elle montre à l'homme où il doit poser ses pieds et vers quoi il doit s'orienter.
- 9. Si l'homme écoute son âme, il marchera sur son chemin, celui de son âme. Alors, il pourra tout entendre et tout comprendre, tout lui sera accessible, car il sera à sa juste place, dans le bon mouvement, dans le rayon de son être. Tout aura une valeur pour lui, tout sera grand et riche.
- 10. L'étude est bien sûr une bonne discipline de vie, mais au-delà même de l'étude se tient le savoir qui ne s'apprend pas, car il est originel, éternel, immortel ; il est le langage direct de l'âme. Il est à la fois unique et particulier pour chaque individu et pourtant, universel.
- 11. Renouer avec son âme signifie retrouver le langage avec soi-même et avec le tout.
- 12. Le langage de l'âme apporte le don de toutes les langues, car il est la parole de Dieu.
- 13. L'étude sert à créer les conditions pour recevoir ce qui ne peut être étudié : le langage de l'âme, dont tous les vrais savoirs découlent.

- 14. Si l'âme n'est pas présente, le savoir est faux, car l'animation, le mouvement n'est pas juste.
- 15. L'âme est le vrai mouvement dans l'homme.
- 16. Être avec son âme signifie marcher avec Dieu, et donc avec l'univers.
- 17. L'âme aime que l'eau en l'homme et autour de l'homme soit claire, pure, vivante, authentique. C'est pourquoi la pratique sacrée du baptême essénien est fondamentale, à l'image de mes temples posés dans les Villages Esséniens. Ce sont des lieux de force et de concentration où la discipline peut être activée et où la rencontre avec l'âme peut se produire.
- 18. L'âme aime que la dignité soit le moteur fondamental de la retrouvaille avec elle.
- 19. L'âme ne s'approchera de vous et ne vous parlera que si les conditions sont remplies, si le chemin n'est pas parsemé d'embûches. Elle ne viendra pas dans un lieu avide, si elle sent qu'elle sera attrapée par un monde caché derrière vos appels sincères.
- 20. L'homme doit être préparé, rendu conscient et initié à la sagesse de l'eau et du serpent. Il doit devenir à l'image d'une colombe qui se poserait sur la tête d'un cobra ; c'est une image rare, le symbole d'une maîtrise parfaite.
- 21. Donnez votre vie à ce noble chemin, à cet idéal de vivre avec votre âme, avec un ciel vivant au-dessus de votre tête et une terre vivante sous vos pieds.
- 22. Vivre avec son âme, c'est avoir le cœur ouvert et se sentir un avec toutes les âmes, connaître tous les langages et communier avec l'intelligence suprême qui éclaire toutes les intelligences et les unit dans une harmonie invisible.
- 23. Lorsque votre âme est présente, le langage est clair : si vous faites ce qui ne doit pas être, cela est clair, de même que si vous faites ce qui doit être, vous le savez également ; jamais vous n'êtes perdus, car vous avez des yeux dans vos yeux qui vous permettent de voir derrière les choses dans tous les mondes.

Père Gabriel, est-ce cela, l'homme nouveau dont tu nous parles, l'homme que tu veux faire apparaître? Est-ce celui qui acquerra la vision de l'âme, celui qui pourra voir derrière les choses, et ce, dans tous les mondes?

24. Non, ce n'est pas réellement cela, mais cela peut néanmoins vous permettre de vous en approcher, car le langage avec l'âme n'a pas de temps ni d'époque.

- 25. Ce qui va naître de l'œuvre de la Nation Essénienne dans l'humanité, c'est une sensibilité nouvelle qui fera apparaître les mondes, les influences, les intelligences, les intentions qui sont cachés derrière tout ce qui est visible.
- 26. Le langage avec l'âme est un chemin individuel où l'homme renoue avec sa destinée immortelle, éternelle.
- 27. Seule l'âme peut guider l'homme, car elle connaît l'être essentiel, ce qui est bien. Elle est toi dans un autre monde.
- 28. S'approcher de l'âme est une initiation élevée.
- 29. Celui qui s'approche de l'âme est proche du chemin sacré ; c'est un Essénien.
- 30. Quand l'homme s'approche de son âme, il rencontre ce qui est toujours lui de vie en vie.
- 31. L'âme devient plus forte et plus grande ou plus faible et plus pauvre des expériences de l'homme.
- 32. L'homme à naître concerne l'humanité, alors que le chemin vers l'âme est pour les Esséniens.
- 33. Entre dans la discipline et libère-toi des chaînes du monde de l'homme pour entrer dans l'universalité, ce qui te permettra de communier avec l'intelligence suprême des mondes, de les comprendre et de connaître la dignité.
- 34. Sors du monde qui te conduit toujours à être réactif, sur la défensive, dans le combat, à être un pantin animé par des mondes qui se cachent et qui n'ont rien à voir avec ta destinée.
- 35. La plus haute dignité pour l'homme est de vivre avec son âme, de l'entendre et de converser avec elle.